

BMW Hollenstein Aesch (Suisse)

Référence



BMW Hollenstein à Aesch près de Bâle mise sur l'innovation. Dans cette entreprise achevée en 2012, tout ce qui est porteur d'avenir et de durabilité est mis en œuvre. Les modèles 100% électriques de BMW i3 et i8 se rechargent aux bornes électriques situées en bonne place dans l'espace d'entrée. L'énergie nécessaire provient de l'installation solaire performante montée sur le toit. L'électricité produite en surplus est injectée dans le réseau.

Rien d'étonnant donc à ce que cet immeuble ait besoin de portes qui ne soient pas de construction habituelle. L'innovation est ici aussi le maître mot. Nous avons pu entre autres y installer l'un des premiers systèmes THERMCORD de record en Suisse dans un espace utilisé comme sas.

BMW Hollenstein Aesch (Suisse)

Référence



BMW Hollenstein Aesch (Suisse)

Référence

